

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Le Gabon dirigera les prochaines négociations sur le climat

Georges-Maixent NTOU-TOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le Gabon a été élu hier à Madrid, à la tête du Groupe africain des négociateurs sur le climat, à l'issue d'un vote tenu en marge de la 25e Conférence

des parties (COP25).

LE Gabon, à la suite de l'Égypte, accède à la présidence du Groupe africain des négociateurs sur le climat (AGN). L'AGN sera conduit, pendant deux ans, par le conseiller

spécial du président de la République, secrétaire permanent du Conseil national climat, Tanguy Guillaume Gahouma-Bekale. Ce dernier assurera également, en qualité de représentant de l'Afrique, la vice-présidence du bureau de la Conférence des parties (COP) de la Convention des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC).

Ainsi, grâce au leadership du président de la République, Ali Bongo Ondimba, cette nouvelle position conforte le leadership du Gabon sur les changements climatiques en Afrique au sein du Système des Nations unies.

Ainsi, grâce au leadership du président de la République, Ali Bongo Ondimba, cette nouvelle position conforte le leadership du Gabon sur les changements climatiques en Afrique au sein du Système des Nations unies. " L'accession du Gabon à la tête du Groupe Afrique intervient à un moment décisif de l'Accord de Paris, et à la fin de la seconde phase du protocole de Kyoto. Il sera donc question, pour notre pays, de veiller à ce que tous les pays africains révisent leurs contributions nationales (les NDC) en politiques publiques d'ici 2020, et assurent la mise en place du rulebook de l'Accord de Paris ", a déclaré Tanguy Gahouma-Bekale.

L'élection du Gabon, conformément au principe de rotation sous-régionale, s'est tenue en marge de la clôture de la 25e Conférence des parties (COP25) à la Convention cadre des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC) à Madrid. Le groupe AGN a pour mission de coordonner et d'harmoniser les positions africaines, de porter la voix de l'Afrique lors des négociations et d'informer les instances politiques africaines, sur l'état des négociations climatiques.



Tanguy Guillaume Gahouma-Bekale (droite) dirigera le Groupe africain des négociateurs sur le climat.

COP25 : le Gabon pour un meilleur legs aux générations futures



Le ministre chargé du Plan climat, Lee White, lors de son propos.

Styve Claudel ONDO MINKO
Libreville/Gabon

DEUX jours avant la fin de la 25e Conférence des parties (COP25) à la Convention cadre des Nations unies sur les changements climatiques (CCNUCC), mercredi 11 décembre dernier, le ministre en charge du Plan climat, Lee White, a porté haut la voix du Gabon, lors de la séance plénière ministérielle. Rappelant les impacts dévastateurs

des changements climatiques et l'urgence de protéger les forêts, le membre du gouvernement gabonais a plaidé pour des engagements plus ambitieux permettant d'améliorer les conditions de vie des générations futures. En plus de limiter la hausse de la température mondiale avant 2020.

" La courbe des émissions mondiales ne cesse de grimper. Si on perd les forêts du bassin du Congo, on perd la pluie en Ethiopie et dans

le Sahel. Cela entraînerait des centaines de millions de migrants climatiques. D'où l'impérieuse nécessité d'impulser ce changement de paradigme nécessaire à redonner confiance à cette jeunesse mondiale, à qui nous avons le devoir de léguer une planète propre, équitable et prospère ", a-t-il argué.

Le ministre a mis à profit cette tribune pour rappeler les actions majeures entreprises par le numéro un gabonais en faveur de l'environnement. Tant au niveau national qu'international. " Avec 88% de territoire couvert de forêts, notre pays a fait le choix d'exploiter rationnellement celles-ci et de sanctuariser les zones de haute valeur, pour assurer un développement durable. Nous avons uni nos efforts dans plusieurs initiatives capitales, telle que l'adaptation aux changements climatiques, qui a pour champion le président Ali Bongo Ondimba, et le développement des énergies renouvelables ", a relevé le ministre gabonais des Forêts.

Travaux Publics

Suite à la demande d'audience introduite au Cabinet de Monsieur le Ministre des Transports, de l'Équipement, des Infrastructures et de l'Habitat par le Syndicat libre des Transporteurs Terrestres du Gabon (SYLTTEG). Audience relative aux plaintes exprimées par l'ensemble des transports urbains, suburbains et inter urbains, sur l'état d'une grande partie des axes Routiers, particulièrement la coupure observée au PK80 sur l'axe Ntoun-Kango.

Monsieur le Ministre des Transports, de l'Équipement, des Infrastructures et de l'Habitat informe l'ensemble des Syndicats Routiers, regroupés au sein du SYLTTEG, de ce qu'il les convie à une séance de travail à son cabinet le lundi 16 décembre 2019 à 9h précises.